

SINOPSIS

Kecamatan di dalam Undang-undang Nomor 22 Tahun 1999 tentang Pemerintahan Daerah dijelaskan sebagai perangkat Daerah Kabupaten dan Daerah Kota yang dipimpin oleh kepala Kecamatan (Camat) dan pembentukannya ditetapkan oleh Peraturan Daerah. Peraturan perundang-undangan pendukungnya adalah Keputusan Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor 4 Tahun 2000 tentang Pedoman Pembentukan Kecamatan. Skripsi yang berjudul "FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PEMBENTUKAN KECAMATAN ENDE TENGAH KABUPATEN ENDE PROPINSI NUSA TENGGARA TIMUR TAHUN 2007" merupakan alternatif jawaban terhadap penyebab dibentuknya Kecamatan Ende Tengah.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah penelitian deskriptif yang berusaha menggambarkan secara sistematis dari situasi, problem, fenomena, program atau penyediaan informasi tentang kondisi kehidupan masyarakat atau penggambaran mengenai sikap terhadap isu-isu tertentu di Kecamatan Ende Tengah dengan teknik analisis kuantitatif, yaitu data yang diperoleh tidak dianalisis secara statistik tetapi data-data yang terkumpul disusun dan disesuaikan dengan tujuan penelitian. Penelitian dilakukan di wilayah pemerintahan Kecamatan Ende Tengah dan Sekretaris Daerah Kabupaten Ende dengan pengumpulan data berupa wawancara, studi kepustakaan dan studi dokumentasi.

Dari hasil penelitian diketahui bahwa ada beberapa faktor yang melatarbelakangi dan mempengaruhi pembentukan Kecamatan Ende Tengah yaitu faktor sosial politik dan sosial budaya yang menyangkut tuntutan/aspirasi dari masyarakat, faktor hukum dan pemerintahan yang menyangkut persyaratan di dalam UU yang dilihat dari jumlah penduduk, luas wilayah dan banyaknya Desa/Kelurahan. Faktor potensi daerah yang menyangkut sumber/potensi daerah yang dapat dikembangkan. Faktor syarat administrative yang menyangkut rekomendasi dari Sekretaris Daerah, dan faktor persiapan pembentukan Pemerintah Kota.

Berdasarkan analisis data-data mengenai faktor-faktor yang melatarbelakangi pembentukan kecamatan baru yang disesuaikan dengan jawaban responden melalui data hasil wawancara, faktor persiapan pembentukan Pemerintah Kota Ende menjadi alasan utama dibentuknya Kecamatan Ende Tengah. Kurangnya jumlah Kecamatan yang akan bergabung dalam rencana pembentukan Pemerintah Kota Ende kemudian membuat Pemerintah Daerah mensiasatinya dengan memekarkan Kecamatan Ende Selatan menjadi 3 Kecamatan baru dan Ende Tengah adalah salah satunya.